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 Glück – was ist das? Warum GlüQ 

 Warum sollte man danach fragen? 

 Wer sind die Glücklichsten und was geben 
Statistiken her oder warum im Kreis Gießen 
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Glück – was ist das? Warum GlüQ? 

 Schicksal 

 Positiver Zufall 

 Angenehmes Gefühl 
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Warum sollte man danach fragen? 

 Ganz einfach:  

 Laut Aristoteles ist das Ziel allen menschlichen 
Strebens das Glück 



Wer sind die Glücklichsten und was 
geben Statistiken her oder warum 

im Kreis Gießen fragen? 

 Die besoffenen Dänen, 

 die toten Lateinamerikaner 

 … und die Betrachtungen ... 



  

Auf der Welt sein, 
muss als Erstes 
„glücken“ 

Paul kam in der Asklepios Klinik Lich zur Welt 



  

„Papa ist das Glück“ 

Wie wir als Erwachsene lieben, lernen wir als 
Kinder von unseren Eltern 

Canay (2) 



  



  

Evangelische Stiftung Arnsburg 



  

Erich Kästner- 
Schule Lich 
mit Jürgen 
Vesely 
 



  
„Familie ist Glück, ich bin Vollblutmutter“, sagt  
Gabi Meinecke aus Lich 



  Die Songlines um Peter Damm 



  



  

Pfarrer Hartmut Lemp geht ungewöhnliche Wege 



  

Pablo, King of 
Drums: 
„Glück ist 
Atmen und 
Leben, wichtig 
ist aber auch 
Disziplin.“ 
 



  

Freiheit – das macht Lilli Kammer aus Hungen  
glücklich 



  

Pablo Atuna liebt das Süße, doch die Familie ist viel, viel wichtiger ... 



  
Helmut Eisenfeller (Lauter): „Ich halte 
durch bis zum Schluss.“ 



  

Heiko Hederich, 
Krematorium Gießen: „Dort 
wo der Tod auftaucht, wartet 
auch das nächste Leben.“ 
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